

Le Courrier du Loiret, 2 février 2017

THIGNONVILLE

Un dynamisme économique et associatif

C'est une habitude pour Christophe Faure, maire de Thignonville, de présenter ses vœux à ses administrés le dernier samedi du mois de janvier. Une habitude qui lui permet d'avoir à ses côtés le vice-président du Conseil départemental et maire d'Ascoux, Marc Gaudet, et le sénateur Jean-Pierre Sueur, qui fait le déplacement dans le village à cette occasion, depuis de nombreuses années.

Une occasion aussi de mettre en avant le dynamisme du village, économique d'abord, avec l'usine Keyrol et ses 125 salariés dont le directeur, François Guignani, était présent. Puis humain, avec le conseil municipal et son implication dans l'évolution de la commune, les ex-célos du Plateau beaucoup, Mme Oziak, la trésorière, Florence, la secrétaire de mairie qui se partage entre trois communes, les employés communaux, le polyvalent Gérard et Chantal, l'indispensable de la logistique qui réalise actuellement son quatrième recensement.



Christophe Faure, entouré de Marc Gaudet et Jean-Pierre Sueur.

Des associations nombreuses et actives

Enfin toutes ces associations qui gravitent autour du noyau énergétique de la commune, Idées Haïles et ses nombreuses activités avec les enfants et la fête de la musique, Hélène et son équipe de l'aide au deuil qui ouvrent chaque samedi pour faire progresser un peu plus encore les jeunes du village, le sempiternel comité des fêtes dont les événements majeurs attirent

tout le Nord-Loiret, la société de chasse qui célèbre cette année ses 70 ans et le club de l'amitié qui permet aux anciens de partager leur passion pour les cartes le mardi après-midi.

Concluant ses vœux en rappelant l'importance de la proximité qu'offrent les élus locaux et invitant ses administrés à le contacter en cas de besoin, Christophe Faure a souhaité à tous une bonne année

avant de laisser le parole à Marc Gaudet. Jean-Pierre Sueur, quant à lui, a souligné la présence de nombreux enfants, l'importance de la commune et de la vie associative, concluant sur l'aspect familial, infiniment précieux, du village et rendant hommage à ceux qui œuvrent pour la sécurité. Le moment était alors venu pour la centaine de personnes présente de partager le verre de l'amié.